



↑ Die Radlader der Kooperation zwischen Atlas Weyhausen und Zeppelin Baumaschinen.

## Kooperation für kompakte Radlader

**ZEPPELIN & ATLAS** Die erfolgreiche Kooperation zwischen Zeppelin Baumaschinen und Atlas Weyhausen im Bereich kompakter Radlader in Deutschland wird nun auch in Österreich fortgesetzt. In einer gezielten Erweiterung des Produktangebots unterhalb der 6,5-Tonnen-Klasse bringt Zeppelin vier Typen auf den österreichischen Markt. Diese umfassen drei Radlader mit einem Einsatzgewicht von 2,5 bis 4,9 Tonnen sowie einen Teleskopradlader mit einem Einsatzgewicht von 6 Tonnen. Stephan Bothen, Zeppelin-Geschäftsführer in Österreich, äußert sich erfreut über den Start der Kooperation mit Atlas Weyhausen in Österreich. Die Einführung der neuen Zeppelin Radlader ermöglicht es, das Produktportfolio im Bereich der stark nachgefragten kompakten Radlader zu erweitern. Besonders der ZL60T im Bereich der Teleskopradlader stellt eine innovative Ergänzung dar. Bothen sieht in der Kooperation eine Chance, die steigende Nachfrage nach kompakten Radladern noch besser zu bedienen, und freut sich auf eine starke Partnerschaft mit Atlas Weyhausen.



↑ Bei der Sanierung der Landwirtschaftskammer wurden an der Wand insgesamt 3.500 m<sup>2</sup> Hanfdämmplatten von Capatect verbaut.

## Öko-Dämmung für Landwirtschaftskammer

**HANF** Mit umfangreichen Instandhaltungs- und Umbauarbeiten wurde das Haus der Landwirtschaftskammer Niederösterreich in St. Pölten seit 2021 etappenweise bis Herbst 2023 zukunftsfit gemacht. Größter Wert wurde auf die nachhaltige Bauweise und Ausstattung gelegt. So wurde die Fassade thermisch saniert und mit 3.500 m<sup>2</sup> ökologischen Platten aus Hanfasern von Capatect gedämmt. Hanf hat seine Stärken sowohl bei der Ökologie als auch bei der Dämmleistung. Geradezu sensationell schneidet die Naturdämmung beim Schallschutz ab. Kein anderes Material hält Lärm besser ab. Außerdem gewährleistet die Hanfdämmung aufgrund der vorhandenen Speichermasse auch einen hervorragenden sommerlichen Hitzeschutz. Der Hanf stammt von heimischen Feldern, braucht zum Wachstum keine spezielle Düngung und keine Pestizide.

## Neuer Geschäftsführer bei Rhomberg Bau

**PERSONALIA** Mit dem langjährigen Mitarbeiter Stefan Rusch ist die Führungsspitze des Bregenzer Bauunternehmens im Markt Vorarlberg komplettiert. Der gelernte Diplom-Ingenieur bildet gemeinsam mit Daniel Leitinger zukünftig die Spitze des Bau-Komplettanbieters in Vorarlberg. Stefan Rusch übernimmt dabei die Verantwortung für die Bereiche »Bau & Ressourcen«. Stefan Rusch startet mit Beginn des neuen Wirtschaftsjahres am 1. April 2024 in seine neue Funktion.



↑ Stefan Rusch ist neu in der Rhomberg-Geschäftsführung.